

Un anniversaire et davantage d'espace pour Catoire

Publié le 07/06/2018 à 16:52 | Mis à jour le 07/06/2018 à 17:39



Laure Catoire a souligné le développement de l'entreprise.

© Jean-Michel Bonnin

Martizay. L'entreprise Catoire Semi a célébré cet après-midi son soixantième anniversaire et inauguré un bâtiment de 2.000 m2 qui double sa surface.

Avec la Stearinerie Dubois, de Scoury, la société Catoire Semi est la plus importante entreprise privée du Parc naturel régional de Brenne. Elle est également un modèle de réussite économique et sociale puisqu'elle fait travailler près de 90 salariés, qu'elle intéresse à son développement dans cette petite commune d'un millier d'habitants. Créée dans les Yvelines et arrivée dans l'Indre en 1967, elle célébrait cet après-midi ses soixante ans d'existence en présence de la sous-préfète du Blanc, Sandrine Cotton, du député François Jolivet, et du président du conseil départemental de l'Indre, Serge Descout.



Les capacités de levage sont doublées

Sa responsable et petite-fille du fondateur, Laure Catoire, a résumé le chemin parcouru depuis soixante ans par cette société spécialisée dans la fabrication de matrices, moules et usinage, destinés principalement à l'industrie aéronautique. De 2016 à 2017, le chiffre d'affaires a progressé de 6,8 à 9 M €, et un agrandissement de 2,5 M € a fait passer le site de 2.000 à 4.000 m2 couverts en doublant les capacités de levage de 16 à 32 tonnes.

L'acquisition pour 2 M € de deux machines outils s'ajoute à ces travaux que les invités à ce 60e anniversaire ont pu découvrir par petits groupes, sous la conduite de Laure Catoire, de son époux Olivier Boissé, qui l'épaula à la direction depuis l'an passé, et de membres du personnel.